

Al inaugurar Hospital de Alto Hospicio

# Boric defiende labor en salud y llama a seguir avanzando

● Desde Tarapacá, el Presidente destacó la Ley Copago Cero y se refirió a la regulación de licencias médicas ante casos de abuso.

**E**n su visita a la región de Tarapacá, el Presidente Gabriel Boric inauguró este martes el nuevo Hospital de Alto Hospicio y aprovechó la instancia para repasar los avances de su gobierno en materia de salud, a menos de un año del término de su mandato.

Durante su intervención, el Mandatario subrayó el compromiso de su administración con el acceso universal a la atención sanitaria. “Entendemos que la salud es un derecho y no un negocio. La salud es un derecho y tenemos que dignificarla y trabajar en esa dirección”, afirmó.

En ese contexto, valoró la puesta en marcha del Hospital de Alto Hospicio y recordó otras obras similares entregadas durante su gestión. “Este hospital se suma a los que hemos inaugurado, por ejemplo, en Huasco, en Curicó o Lonquimay, en diferentes lugares de Chile, donde la gente ve cómo mejora su calidad de vida. Sabemos que no es suficiente (...) Uno nunca está conforme cuando está en el gobierno, porque cuando llega al punto que quería inmediatamente aparece la meta siguiente”, sostuvo.



**El Presidente Boric reiteró ayer la importancia de la Ley de Copago Cero.**

## Licencias médicas

Boric también abordó el proyecto que busca regular el uso de licencias médicas, luego que un informe de Contraloría advirtiera que más de 25 mil funcionarios públicos salieron del país mientras estaban con permisos por reposo.

“He conversado con dirigentes de la ANEF, que nos plantearon sus preocupaciones respecto al nuevo proyecto que viene a regular la situación de las licencias médicas, que quedó en evidencia que había mucho abuso. Pero somos conscientes de que hay un derecho que defender, y que no pueden

pagar justos por pecadores. Tenemos que regular de mejor manera”, señaló.

La visita presidencial a la región forma parte de una gira por el norte del país, donde el Jefe de Estado ha buscado reforzar el trabajo de su administración en áreas como infraestructura pública, seguridad y salud.